

Puentes de Amor convoca a caravana internacional contra el bloqueo



Para el 28 de enero es la convocatoria de Puentes de Amor.

La Habana, 15 ene (RHC) El proyecto solidario Puentes de Amor convocó a una caravana internacional para exigir el fin del bloqueo económico, comercial y financiero impuesto por los Estados Unidos y la exclusión de Cuba de la lista de Estados patrocinadores del terrorismo, para el venidero 28 de enero.

Carlos Lazo, coordinador del proyecto, declaró a Prensa Latina que la fecha escogida celebrará el aniversario 171 del natalicio del Apóstol José Martí, el más universal y más grande de todos los cubanos.

Puentes de Amor invita a todas las personas de buena voluntad, a todas las personas de cualquier confín del mundo a que se sumen, anunció Lazo.

El activista explicó que la convocatoria va dirigida a cualquier cubano, dondequiera que esté, a cualquier persona amante de la paz y que sienta como suyo el sufrimiento del pueblo de la isla, sometido al cruel e inhumano bloqueo.

Salga a la calle, saque una bandera, envíe un mensaje en redes sociales, haga sentir su voz exhortando al presidente Joe Biden a que cambie su política hacia Cuba, subrayó.

Unidos por la familia cubana; vamos con todo: que se acabe el bloqueo y se saque a Cuba de la lista de países terroristas, recalcó el coordinador.

Puentes de Amor defiende el acercamiento entre los pueblos de Cuba y Estados Unidos y el fin del cerco económico contra la isla frente a las campañas para frenar sus iniciativas. (ACN)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/344500-puentes-de-amor-convoca-a-caravana-internacional-contra-el-bloqueo>



Radio Habana Cuba